

JICA 海外協力隊員21人が報告会



オンラインで行われた最終報告会 (JICA提供)



谷隊員とアマゾンア Relief協会の同僚の皆さん (JICA提供)

コロナで任期短縮、次の進路へ

14人は再度ブラジル派遣希望

新型コロナウイルスの感染拡大を受け、緊急一時帰国し日本で待機中のJICA海外協力隊員の任期を短縮し次の進路を進む事を選択した21人が、7月31日〜8月7日の期間、オンラインで最終報告会を行った。同報告会には待機中の全隊員、JICAブラジル事務所スタッフに加え、各在伯公館からも出席があった。報告会を行った21人は8月2日までに隊員としての任期を終了し、5人は派遣前に勤務していた小学校等の所属先に復帰している。また、21人中14人は、可能であれば3年以内に再度隊員として派遣される事を希望している。

谷俊洋隊員(34)は、パラオ・ナンデウア市にあるアマゾンア Relief協会の老人福祉施設「厚生ホーム」で作業療法士として活動した。赴任当初から、身体が大きくなり、入居者を案内する技術に自信が持て、入居者のケアや、入居者のプライバシーに配慮したトイレの介助、手洗いや消毒の徹底、日本式の介護技術や入居者のファーストな手法に関心を示して、同僚が多くの活動のサポートをしてきた。谷は「言葉や文化の壁があり、導入・定着させる事が難しかった」と報告会の中で語った。

南大河州に国際日系人デー

聖市に続き、6月20日

南大河州のセルジオ・ペレス州議員(共和)が提出した「国際日系人デー」制定法案は7月22日、エドゥアルド・レイテ州知事がビデオ会議で承認し、23日に州官報に掲載され、正式発効した。昨年サンパウロ市で「国際日系人デー」は野村アウレリオ聖市議員が法案を提出し、公式に聖市カレンダーに組み込まれた。法案を提出したペレスは「国際日系人デー」は野村アウレリオ聖市議員が法案を提出し、公式に聖市カレンダーに組み込まれた。法案を提出したペレスは「国際日系人デー」は野村アウレリオ聖市議員が法案を提出し、公式に聖市カレンダーに組み込まれた。

「国際日系人デー」は野村アウレリオ聖市議員が法案を提出し、公式に聖市カレンダーに組み込まれた。法案を提出したペレスは「国際日系人デー」は野村アウレリオ聖市議員が法案を提出し、公式に聖市カレンダーに組み込まれた。



日本代表者とセルジ州議 (中央) (南大河州立法議会サイトより)

特別企画 サンパウロ難民移民座談会

「ブラジルは良い国です」

第6回

特別企画「サンパウロ難民移民座談会」第6回は、アブドゥルさん(34)がゲストとして参加した。アブドゥルさんは、イスラム教徒であることに対する偏見を持たれたこと、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。彼は「ブラジルは良い国です」と語り、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。

アブドゥルさんは、イスラム教徒であることに対する偏見を持たれたこと、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。彼は「ブラジルは良い国です」と語り、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。



アブドゥルさん

アブドゥルさんは、イスラム教徒であることに対する偏見を持たれたこと、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。彼は「ブラジルは良い国です」と語り、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。

アブドゥルさんは、イスラム教徒であることに対する偏見を持たれたこと、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。彼は「ブラジルは良い国です」と語り、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。

アブドゥルさんは、イスラム教徒であることに対する偏見を持たれたこと、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。彼は「ブラジルは良い国です」と語り、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。

アブドゥルさんは、イスラム教徒であることに対する偏見を持たれたこと、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。彼は「ブラジルは良い国です」と語り、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。

アブドゥルさんは、イスラム教徒であることに対する偏見を持たれたこと、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。彼は「ブラジルは良い国です」と語り、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。

アブドゥルさんは、イスラム教徒であることに対する偏見を持たれたこと、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。彼は「ブラジルは良い国です」と語り、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。

アブドゥルさんは、イスラム教徒であることに対する偏見を持たれたこと、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。彼は「ブラジルは良い国です」と語り、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。

アブドゥルさんは、イスラム教徒であることに対する偏見を持たれたこと、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。彼は「ブラジルは良い国です」と語り、宗教に対する差別、文化、習慣、思想、民族性に対する偏見を話した。

Dr. MONICA Y. MORISHITA
Biomédica 生物医科学
Pós-Graduação em Acupuntura
大学院で針灸学を専攻いたしました
LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95 - M (Iwate-Kenjinkai)
Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)
CONTATO: (11) 99236-3956 "Recado no WhatsApp"
E-mail: monicamorishita@yahoo.com.br

小説 クリスト・レイ
中島宏 (27)

大手との提携の模索はじめる

アンダラ3号炉の事業に向け 150億レアルの資金が必要

ロシアの原子力産業大手、ロスアトムが、原子力発電所アンダラ3号炉の「設計・調達・建設」(EPC)の受注に向け、ブラジル企業、及び国際的な大手との提携を検討している。また同社は、将来的に国内の原子力発電を拡大するというブラジル政府の計画についても注視している。

国内企業との協業は確実とも

ロスアトムのイヴァン・デボフ・ラリアンアメリカ担当社長は、「国内企業との協業は確実とも」と述べ、事業に必要となる資金を算出することである。現時点の推定では、アンダラ3号炉の建設工事は完了するに150億レアル規模の資金が必要だとされている。



「専門会社」の契約を通じてアンダラ3号炉を建設するというモデルは、6月にパートナーシップ投資計画審議会(PPJ)が承認した。同原子力発電所に関する省庁的委員会の報告書に盛り込まれた。次のステップは、プロジェクトの「デューデリジェンス(技術面及び財務面の監査)」を実施するための専門コンサルティング会社を国立経済社会開発銀行(BND ES)が契約し、事業完了に必要な資金を算出することである。

メキシコがコロナで大損害 1993年以降で最悪の四半期

2020年第2四半期の対策を欠いたことで、雇用と生産に大きな打撃を受け、史上最悪の経済的損失をこうむった。コロナの感染が拡大するのを残している。



新型コロナウイルスの感染が拡大するのを残している。

2014年の水準まで後退

新型コロナウイルスのパンデミックを受け、2019年に業界全体の売上は54億1千4百万ドルに落ち込んだ。この業界を専門とするコンサルティング会社は、前年比22%減、

ラタンが乗務員を大量解雇へ

恒久的な削減に向けて交渉していたものの乗務員側がこれを破棄したことで、ラタン・ブラジル航空は乗務員に乗り出すことを従業員に通知した。同社はまず、代協働ミックへの対策として社会的隔離策が広範囲に講じられて様々な経済活動が完全に停止したことが影響した。「末端の経済活動がストップすれば、必然的に、コールセンターの対応のニーズも減少する」という。

新型コロナクラスがDやEに下落も 非正規雇用社が最大の打撃

この場合、2020年の末時点で、この2つの所得分位に分類される過程は4100万世帯となり、国内の家庭の56%を占めることになる。60%を記録した2009年以後の高水準で、3720万世帯(51%)だった2019年よりも大幅な上昇となっている。

「知られているように、非正規労働者は、パンデミックによる収入の減少の影響を最も強く受けた。このことが、CクラスからD/Eクラスへの移行の大きな原因になるだろう。緊急所得支援は非正規労働者の世帯収入を若干は支援するが、損失のすべてを補填できるわけではない」という。



非正規雇用者のイメージ

「知れているように、非正規労働者は、パンデミックによる収入の減少の影響を最も強く受けた。このことが、CクラスからD/Eクラスへの移行の大きな原因になるだろう。緊急所得支援は非正規労働者の世帯収入を若干は支援するが、損失のすべてを補填できるわけではない」という。

ゲルダウがリサイクル業者支援 MG州の積極支援と共に

ゲルダウは、新型コロナウイルスのパンデミックが始まって以降、2千万レアル以上を寄付したことになる。同社は、新型コロナウイルスのパンデミックが始まって以降、2千万レアル以上を寄付したことになる。

患者の数が記録を更新しながら増加し続けており、いずれは世界第3位のコロナ感染国になると見られている。

前年同期に比べて、コールセンターからの問い合わせが19%増加したと指摘する。「ポスト・パンデミックの特色はセーフティサービスになる」という。

連邦政府	
上半期に史上最悪赤字	4172億レアル減を計上

B-side

経済ニュース速報 & データベース

- コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい
- データベース化された情報を利用したい
- 求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報入手・交換したい

効率的に連携させて 効果的な利用が可能です

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

Rua Apeninos, 665 1ºand. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 <http://b-side.brasilforum.com/> / b-side@brasilforum.com

B-side からのお知らせ

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部1期生(昭和40年卒)でパラグアイ在住の島崎允也(しまざき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学OBにより龍谷大学同窓会南米支部が発会しました。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所を連絡先とします。OBリストへの登録を希望する方は kenji_miyohotmail.com までメールにてご連絡ください。

